
Agenda du 18 mai au 15 juin 2025 
 

 
Jeudi 22/05 à 18h00 : réunion du groupe biblique  
                      à 20h30 : conférence salle Paoli (voir ci-dessus) 
 
Vendredi 23/05 à 19h00 : réunion de la Fraternité Spiritaine 
 

Jeudi 29/05 : Fête de l’Ascension : messe à 10h30 
(pas de messe à 18h30) 

 

Dimanche 08/06 : Fête de la Pentecôte : messe à 10h30  
(pas de messe à 18h30) 

  
   

A inscrire dès à présent sur votre agenda : 

Dimanche 22 juin : Fête de la paroisse. 
       

Rappel :  
Horaires de l’accueil : 
Mercredi de 17h00 à 19h00 et Samedi de 10h00 à 12h00. 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
   
 
 
 

 
 

                 La vraie carte d'identité    

Chers Frères et Sœurs bien-aimés,  
 

Nombreux sont ceux qui, aujourd’hui, déplorent la diminution du nombre 
de chrétiens dans notre pays. Même si cette année l’Eglise de France a 
accueilli en son sein de nombreux baptisés et donc signe de joie et 
d’Esperance, nous savons que par rapport à la réalité d’autrefois nous 
avons encore du chemin à faire. Cette réalité, certes douloureuse, ne peut 
nous laisser indifférents. Toutefois, au-delà de la tristesse, une question 
s’impose : pourquoi en est-il ainsi ? 
 

Les textes de ce dimanche (5e dimanche des Pâques C) nous invitent à 
réfléchir sur le vrai signe de notre appartenance au Christ. Dans l'évangile 
de saint Jean il est rappelé cette parole de Jésus : on vous reconnaîtra 
comme mes disciples si vous vous aimez les uns les autres. 
 

Voilà, La vraie carte d'identité, le sceau véritable du chrétien, la marque qui 
atteste de notre fidélité au Christ. Souvenons-nous, le Jeudi Saint, ce geste fait par 
le Christ « lui le Maître et le Seigneur » qui accepte de remplir ce service du 
lavement des pieds, nous donnant un exemple à suivre.  

Et que dire des ultimes paroles de l’évangile selon saint Matthieu (25, 40-
45) ? Elles évoquent non des prodiges, mais des gestes humbles : le pain 
partagé avec l’affamé, l’eau offerte à l’assoiffé, le vêtement donné au 
démuni, la visite rendue au malade ou au prisonnier.  
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NOS JOIES et NOS PEINES 
 

Baptêmes : Thu Huong DUONG, Sacha KAMGAIN NKWANJIO, 
Charles LEGASTELOIS, Romane PAGES (19/04) 
 

 Obsèques : Alain STEBACH (11/04)  
                      
 Micheline DOTSABIDE (30/04). 
  Antoinette MAUGER (11/3), Philippe IMBERT (18/03. 

mailto:stanislasblagis@wanadoo.fr


Ces actes simples seront rappelés au jour du Jugement, comme autant de 
critères de la « sélection » pour le Royaume des cieux. 
 

Dès lors, il nous revient, en conscience, de réévaluer l’échelle de nos 
priorités. Qu’est-ce qui, dans nos vies, occupe la première place ? Est-ce 
bien ce service des frères et des sœurs dont l’Évangile nous parle avec 
insistance ? Est-ce cette méditation fidèle et nourrissante de la Parole de 
Dieu, appelée à éclairer nos décisions et nos chemins ? 
 

Voilà, une interpellation que l’Esprit adresse aujourd’hui à nos cœurs.  
Que chacun y réponde avec droiture et espérance et que la Vierge Marie 
en ce mois de mai, mois du rosaire, nous y aide.  

P. Joseph 
 

   
 

Témoignage d’un catéchumène baptisé en 2024 
à Saint-Stanislas 

 

Le samedi 3 mai se tenait à l’Abbaye Saint-Louis-du-Temple de Limon à 
Vauhallan (91) la retraite des catéchumènes et des néo-baptisés 2024.  
Cette journée de réflexion avait pour thématique : “Comment témoigner 
de sa foi aujourd’hui ? ”  
Les participants ont travaillé sur trois axes majeurs : une vie fondée sur 
Dieu, une vie au service des autres et une vie de témoignage pour les 
autres.  
Il s’agissait dans un premier temps de se questionner eu égard au 
fondement même de sa foi et son rapport personnel envers Dieu.  
Puis, dans un deuxième temps, les participants ont pris le temps de 
réfléchir concernant leur rapport aux autres et notamment à l’aide que l’on 
peut apporter à autrui.  
Enfin, dans une vie de témoignage pour les autres, l’interrogation a porté 
sur comment porter la parole de Dieu.  
Cette journée, fort enrichissante aux dires des participants, s’est conclue 
par une rencontre avec une sœur de l’abbaye.  
 
           Thierry Garaios 
 

 

Conférence inter paroissiale :  
« Pourquoi tant de nouveaux baptisés ? » 

Le nombre des nouveaux baptisés adultes est en forte augmentation dans 
l’Eglise de France : 10 000 à la dernière veillée pascale (soit un doublement 
sur un an), non compris les 7 000 catéchumènes adolescents.  

C’est là un phénomène qui accentue la tendance amorcée il y a plusieurs 
années - et qui étonne-, car le fait semble échapper à toute stratégie 
pastorale ! Qui sont ces nouveaux jeunes convertis, et de quels horizons 
proviennent-ils ? Quelle est l’expérience spirituelle « forte » qu’ils disent 
souvent avoir vécue ? Leur engagement est-il durable et comment nos 
paroisses sauront-elles les accueillir ?  

Cécile EON, responsable du Catéchuménat des adultes à la Conférence des 
évêques de France, explicitera ce « signe d’espérance » le : 

           -  Jeudi 22 mai à 20h30, à l’Espace Paoli de la paroisse Saint-Pierre-
Saint-Paul, à Fontenay-aux-Roses - (adresse : 7 rue du capitaine Paoli).   
 

                                                                                       Participation libre. 
 
 
 
 

 
 


